
   

 

 
 
 
 

Comité Directeur du 09 décembre 2023 à Illzach 
 
 
Présidence :  
Michel Aucourt 
Présents :  
Marc Hoog – Roland Mehn - Richard Godié (en visio) - Anthony Hernu - Vincent Milliet - 
Remy Siedel - Caroline Deubel - Pascal Fritz - Huguette Ueberschlag - François Marcadé - 
Malik Bouacida– Magalie Scheuer (en visio) 
Excusés :  Ralph Spindler - Claude Arnold - André Hahn 
Participent : Christophe Carbiener (Directeur) - Fabien Gensbittel (Directeur Adjoint) – 
Laure Clave (CTR) – Cyrille Jehl (CTR) – Jacky Humler  
 
Début de réunion : 09h00 
 
 

1. Informations du Président 
 

• Approbation du PV de la réunion du 25 septembre 2023 à l’unanimité 

• Point d’avancement des groupes de travail Compétitions et Finances/RH avec la 
LGEF. Les membres travaillant dans ces réunions soulignent la qualité des échanges 
et l’ouverture des participants. 

• Le Président informe qu’une première rencontre avec un cabinet d’avocats et notre 
expert-comptable a eu lieu pour définir le cadre légal du transfert d’actif et ainsi, orienter 
les positions à venir. 
Le Bureau a validé, dans sa réunion du 28 Novembre 2023, la prise en charge total 
des coûts liés. 

 

2. Informations du Secrétaire Général 
 

• Point sur la situation des championnats D7 et D8. Les conditions météorologiques ne 
permettent pas aux rencontres de se jouer. Les week-ends de janvier seront ainsi 
réservés au replacement des rencontres. Les services et commissions se rapprochent 
des clubs disposant un terrain synthétique pour étudier les possibilités de mise à 
disposition. 

• Point FAFA Alsacien : Le Comité Directeur valide le projet de Cahier des Charges du 
FAFA Alsacien présenté par Marc Hoog 

 
3. Information administrative 

 

• Le Comité Directeur valide l’embauche d’Evelyne Banzet comme employée 
administrative sur le site d’Illzach. 

• Le Comité Directeur valide la date du Samedi 22 juin 2024 pour l’organisation de 
l’Assemblée Générale Elective. 

• Le Directeur rappelle la nécessité de positionner les dates des réunions de territoires. 
Le Comité Directeur propose que cette tournée se fasse durant les mois de février et 
mars compte tenu de l’accroissement d’activité des équipes dès le mois d’avril. Le 
Comité Directeur demande à l’équipe administrative de fixer le calendrier et de faire 
des propositions de thématique. 

• Assemblée Générales : 
Le Comité Directeur prend note des dates de l’Assemblée générale de la LGEF le 30 
mars 2024 et de la FFF le 08 juin 2024. Il valide la mise en place de bus de transport 
pour l’AG de la LGEF du 30 mars 2024. Une communication sera faite vers les clubs 
et les délégués 



• Point sur les licences : Fabien Gensbittel présente les chiffres des licenciés alsaciens. 
A date, on compte 79750 licenciés ce qui nous place sur la même tendance que pour 
la saison 2018-2019 où nous avions terminé la saison à près de 82000 licenciés. 
Cette tendance d’augmentation s’observe nationalement et démontre le dynamisme 
de notre sport. 

• Le Comité Directeur étudie la demande de dérogation du FC Mulhouse de faire jouer 
les joueurs ayant évolué en U14R2, exclus du championnat, en U13 en 2e partie de 
saison. Sensible à la nécessité que les jeunes concernés puissent continuer à pratiquer 
et après avoir analysé la situation sportive ainsi que ses incidences, le Comité Directeur donne 

un avis favorable à la demande de dérogation du FC Mulhouse et autorise le club à utiliser les 
joueurs U13 ayant participé à la dernière rencontre de l'équipe U14R2, mais uniquement en 
U13D3 et U13 D4 

• Le Comité Directeur étudie la demande du FC Vendenheim  
o Considérant les résultats de l’équipe lors de la première partie de saison  
o Considérant que l’équipe Senior Féminine n’évolue pas en championnat 

national, 
Le Comité Directeur n’accorde pas de dérogation pour que l’équipe U11F-1 évolue en 
compétition mixte pour la 2e partie de la saison 2023-2024.  

 
4. Points divers 

 

• Présentation du plan de performance fédéral – Laure Clave 

Présentation du schéma « Projet de Performance Fédéral » Alsace 2023-2024 avec deux 
notions, les détections-sélections et le foot en milieu scolaire, piloté par Laure : 
 

• Rôles et missions de chacun sur le PPF, toute l’équipe Technique du Territoire Alsace 
intervient sur ce dossier 

• 3 axes prioritaires : détecter grâce aux tours de détections et aux observations de 
matchs, orienter vers les structures adaptées au potentiel et accompagner dans le 
développement du joueur/se avec la mise en place de centre de perfectionnement 
technique. 

• Foot en milieu scolaire, 41 sections sportives scolaires sur le territoire dont 1 Pôle 
d’Excellence du Football Amateur (PEFA), 6 lycées et 34 collèges. L’accompagnement 
de toutes nos SSS est une priorité, au vu des difficultés (financières, organisationnelles 
et structurelles) avec la remise à jour de toutes les conventions. 

 

• Point bénévolat 

François Marcadé fait le point sur les événements autour de la promotion du bénévolat de la 

FFF : 

• Les 16 et 17 mars 2024 aura lieu le voyage à Clairefontaine des bénévoles dirigeants 

licenciés depuis moins de 5 ans. Le Comité Directeur valide l’organisation du trajet et 

la réservation de l’hôtel à Reims Tinqueux pour la soirée du vendredi 15 mars 2024. 

23 places sont réservées pour l’Alsace, les animateurs clubs vont être mis à disposition 

pour déterminer les bénévoles bénéficiaires. 

• Les 23 et 24 mars 2024 aura lieu la journée du bénévolat à Lyon. L’Alsace bénéficie 

de 44 places. Les bénéficiaires seront désignés par les animateurs clubs en lien avec 

la commission bénévolat. 

• Les médailles Jeunesses et Sports seront remises à l’occasion des vœux du Comité 

Directeur aux commissions et salariés les 18 et 25 janvier 2024. 
 

• Point compétitions 
 

La première phase est compliquée à finir tant pour les séniors que pour les jeunes. Il faudrait 
voir à l’avenir comment adapter nos championnats pour éviter ce type de situation. 
 



Concernant les finales, le Comité Directeur et Roland Mehn souhaitent que ces événements 
soient très festifs pour en faire des moments forts de la saison. 
 
 

• Cyber-sécurité 
 

Anthony Hernu fait un point sur la sécurité de PassD qui a été hacké dans les premiers jours 
de son lancement. Une opération de sécurisation a été mise en place pour protéger au 
maximum cet outil au service des clubs. 
Il sensibilise le Comité Directeur sur l’importance de bien sécuriser le système informatique du 
District. Le Directeur précise que l’architecture informatique du District est sécurisée par la 
FFF. 
 
Fin de la réunion à 12h00 
 
 
             
                Le Président,           Le Secrétaire Général, 
                Michel Aucourt                 Marc Hoog 
 
    


